

Inicia en Sri Lanka campaña nacional contra el dengue



La Habana, 27 jun (RHC) Las autoridades de salud de Sri Lanka iniciaron este lunes una campaña nacional contra el dengue por el dramático aumento de los casos que ya superan los 19 mil 700 en lo que va de año, con 31 decesos.

Viviendas, negocios, escuelas, edificios gubernamentales y terrenos baldíos serán inspeccionados por funcionarios del departamento de Salud, apoyados por agentes de seguridad y policías, con el fin de erradicar los criaderos del mosquito *Aedes Aegypti*, agente transmisor de la enfermedad.

La ofensiva estará centrada en la Provincia del Oeste, que incluye a esta capital, y donde se reporta el 47,6 por ciento del total de casos identificados.

Como parte de la estrategia, también se aplicarán medidas contra los dueños de las propiedades donde se encuentren zonas de reproducción del mosquito.

En medio de esa situación, la Unidad de Epidemiología del Ministerio de Salud alertó que las zonas inundadas por las recientes lluvias aparejadas al monzón están en riesgo por el aumento en la población de mosquitos.

La Organización Mundial de la Salud estima que cada año entre 50 y 100 millones de personas son

afectadas por el dengue en el planeta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/98180-inicia-en-sri-lanka-campana-nacional-contr-el-dengue>



Radio Habana Cuba